

el santo y seña dado por el General en Jefe.

Comprendiendo que sería destrozado por los suyos si pretendía avanzar un paso más, manifestó delante de la división que sólo podría acudir sin peligro al terreno del combate, presentándose heroicamente á la muerte uno de sus soldados.

—Héme aquí, exclamó un valiente, saliendo de las filas.

—Vas á morir, le volvió á decir el General.

—No importa: salvaré á los míos.

El Jefe escribió en un papel estas palabras:

“Enviadme el santo y seña.—General Smith.”

El soldado portador debía avanzar las avanzadas, y si moría, el papel encerrado en su mano indicaría que se hallaba la división á cierta distancia y que aguardaba el santo y seña.

El soldado partió.

A poco llegó á las avanzadas.

—¿Quién vive?..... le gritaron.

—Amigo.

—Dadnos el santo y seña.

El valiente siguió avanzando.

Cien fusiles le dirigieron sus bocas. Su muerte era segura.

Creyendo que era su último instante, alzó el brazo derecho y formó con sus dedos la señal de la cruz, elevándola al cielo.

Instantáneamente se bajaron los fusiles.

El signo que acababa de hacer el héroe joven, era, cabalmente, el santo y seña de aquel día.

—La indulgencia es uno de los aspectos de la sabiduría.—*H. de la Pommeray.*

ALBUM DE LA CORONACION

— DE —

NTRA. SRA. DE GUADALUPE EN 1895

1ª Y 2ª PARTE

CON PROFUSION DE GRABADOS EN EL TEXTO



Quedando aún algunos ejemplares de esa interesante **OBRA**, se venden en la Administración de **“EL TIEMPO,”**

AL PRECIO

— DE —

UN PESO
CADA PARTE

Es una obra histórica que no debe dejar de poseer todo católico amante de Ntra. Sra de Guadalupe, de quien tantos beneficios han recibido las familias piadosas, y en general todo el pueblo mexicano.

Háganse los pedidos de ejemplares al Señor Administrador de “EL TIEMPO.”
1ª de Mesones, núm. 18, ó apartado núm. 379.

Recuerdos de la Invasión Norteamericana (1846-47)

— Por D. José María Roa Bárcena —

Hace tiempo se agotó esta importantísima obra, y se ha hecho de ella una nueva edición, que se vende en la Administración de **EL TIEMPO**, á \$3.00 ejemplar. Consta de dos tomos, el primero de 656 páginas y el segundo de 636, ó sea un total de 1,292 páginas de nutrida lectura.

Todos los mexicanos deberían leer esta obra, que contiene la historia detallada é imparcial de la injusta guerra que nos hicieron los Estados Unidos, y que nos costó la mitad de nuestro territorio.

La nueva generacion desconoce los episodios gloriosos de aquellas batallas sostenidas con tanto denuedo por los mexicanos; y para estimar los heroicos sacrificios de los defensores de la Patria en 1847, debe propagarse la lectura de la obra del Sr. Roa Bárcena, historiador concienzudo y escritor galano, á quien todo el mundo respeta por la imparcialidad y rectitud de criterio de que dá pruebas al referir los hechos de la invasión norteamericana.